

## FITNESS

# Macrofit entra en Tenerife con una inversión de un millón de euros en un club

La cadena canaria de gimnasios ha culminado su entrada en La Laguna, donde ha inaugurado un centro deportivo de 1.800 metros cuadrados en el centro comercial Los Venezolanos.

Palco23  
16 dic 2019 - 09:47



Macrofit entra en Tenerife con una inversión de un millón de euros. La cadena canaria de gimnasios ha anunciado la apertura de su primer centro deportivo en esa isla, tras meses de negociaciones para ganar presencia en ese territorio. Será su octava instalación en el archipiélago canario.

Como ya adelantó *Palco23*, la compañía operará un centro de 1.800 metros cuadrados en San Benito, en el centro comercial Los Venezolanos. El club cuenta con una sala de musculación y un espacio de entrenamiento funcional, así como espacio de entrenamiento cardiovascular y salas para actividades dirigidas.

En total, la cadena da servicio a más de 17.000 abonados y es el principal operador de la región por volumen de centros y de clientes. Los planes de Macrofit en Tenerife no acaban aquí, ya que está negociando por otros dos locales en la isla. “Creemos que hay espacio para crecer en Santa Cruz, Puerto de la Cruz y en el sur”, afirmó hace

unos meses Francisco Guerra, director general de la empresa, a *Palco23*. Macrofit no descarta dar el salto a la Península Ibérica, pero el directivo cree que ese paso no se dará hasta 2021 o 2022. “No será hasta que consolidemos posiciones en Tenerife”, apunta.

Macrofit será la cadena que lidere el crecimiento de Lude, compañía matriz, en los próximos años. La gestora fundada en 2004 debutó en el sector como operador de instalaciones en régimen de concesión administrativa, y en 2013 decidió diversificarse con la creación de Macrofit para operar instalaciones propias. La previsión para 2019 es que esta marca suponga el 50% de las ventas totales del grupo, que en 2018 superaron los 12 millones de euros